



**C**omo seguidores de Jesús, hemos de resaltar por la común-uniión no sólo entre nosotros, sino también con todos los que apoyan el bien del pueblo. Los cristianos queremos impulsar el Reino de Dios, para lo cual hemos de ir por delante con el ejemplo. Hemos oído muchas veces que el ejemplo convence mucho más que las palabras. Hay otros grupos y personas que buscan, como nosotros, el bien de la gente desde otros criterios y motivaciones. Lo que importa es la unión solidaria para el progreso común. ¡Ojalá actuáramos todos en consonancia con el Espíritu del Señor!

([www.juanjauregui.es](http://www.juanjauregui.es))